
受験生の皆様、本校は皆様
の力が思う存分に発揮でき
る 

◆優秀賞◆ 商業科２年 内野 裕希さん（香取市立香取中） 『人生の主人公』 
情報処理科２年 川島 七海さん（千葉市立稲毛中） 『命を飼うこと』 
普通科２年    坂井 亜侑美さん(松戸市立第一中） 『感謝の心』 
情報処理科１年 林 奨人君（山武市立山武中） 『風土豊かな我国』 

◆佳 作◆ 普通科１年 大湊 玲香さん（千葉市立草野中） 『長崎の鐘を読んで』 
情報処理科３年 鈴木 由華さん（東金市立北中） 『星の王子さま』 
情報処理科３年 伊藤 栞奈さん（千葉市立みつわ台中） 『進路選択』 
普通科１年    後藤 恵さん（成田市立吾妻中） 『今、自分に出来ることを』 
情報処理科２年 吉澤 莉奈さん（船橋市立行田中） 『「カラフル」を読んで』 
情報処理科２年 小川 梨恵子さん（千葉市立葛城中） 『どんな社会人を目指すか』 
商業科１年    林 里紗さん（茂原市立本納中） 『もう一度みたいあの景色』 
 

Ｎさんは本校に入学後、自転車競技部の顧問に勧誘されて

自転車競技を始めました。現在、短距離で学生ランキング１位

です。今年のインカレ(大学生の選手権大会)では、ポイントレー

ス、個人追い抜き競争、チームスプリントで優勝し、仁川アジア

大会には日本代表として出場しましたが、団体追い抜き競争で

惜しくも４位で、メダルを逃してしまいました。 

大学では、病気で半年間練習ができない時期がありました

が、それを克服し今後はＷ杯でメキシコ、フランス、コロンビアを

転戦し、フランスでの世界選手権に出場する予定です。「２０２０

年の東京オリンピックで結果を出して、教員になりたい」と、夢を

語ってくれました。そして高校生には、「今頑張っているものがあ

れば続けてください。辛いことやトラブル、挫折があっても、それ

に負けずに努力すればその先に新しい世界が広がってきま

す。」とメッセージをいただきました。 

 

日本体育大学 体育学部体育学科４年のＮさんは、体育の
教師を目指すために、本校で３週間の教育実習を実施しま
した。実習を終えたＮさんにインタビューをしました。 

 

惜しくも４位で、メダルには届きませんでした。 

大学では病気で半年間練習ができない時期がありましたが、それを克服し、今後は

Ｗ杯でメキシコ、フランス、コロンビアを転戦し、フランスでの世界選手権に出場する予

定です。「２０２０年の東京オリンピックで結果を出して、教員になりたい」と、夢を語って

くれました。そして高校生には、「今頑張っているものがあれば続けてください。辛いこ

とやトラブル、挫折があっても、それに負けずに努力すればその先に新しい世界が広

がってきます。」とメッセージをいただきました。 

 なお、Ｎさんはオリンピック強化選手に選ばれています。 

  

 

 

 

るように、学習環境を十分に整えてお待ちしています。もう本校の施設
はご覧になりましたか。「こんな学校で３年間学びたい」「高校生活を内
容 容の濃いものにしたい」と思っていただ
けると自負しています。入試説明会にぜ
ひお越しください。 
第１回の『生徒・保護者対象入試説明

会』（１１月２日）には、約 7００名の
方々にご参加いただきました。 
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２０１４年１１月７日 

① 入学定員は、５６０名（普通科３６０名、商業科１２０名、情報処理科

８０名）です。 

② 入学定員の８５％を前期選抜試験で決定します。 

③ 前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達して

いて、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重

して対応します。基準は担任の先生にお伝えしていますので、お確

かめください。 

④ 本校に入学したいという強い希望がある場合、基準を若干下回っ

ていても、その意思を尊重して対応します。中学校を通してご相談

ください。特に皆勤・日頃の学校生活の活躍・英語検定などの資格

取得・明るくさわやかな人柄を含めて評価します。 

⑤ 前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで

の感想400字から600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡

ししてありますので、参考にしてください。 

⑥ 後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・数学・英語の

学力テストの得点で合格になります。ふるって受験してください。 

⑦ 後期選抜試験でも面接を行います。人柄が優れた明朗でひたむき

な生徒の入学を願っているからです。 

⑧ ご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いとこ）に本学園の同窓生

や在校生がいる場合には、優遇措置があります。 

１１月１５日（土） ・ １１月２２日（土） ・ １１月２９日（土） 

１２月１８日（木）までの平日の午後３時から５時

まで行っています。何でもご相談ください。 

 

８：３０受付、９：００開始です。 
予約・上履きは不要です。お気軽にご来校下さい。 

生徒・保護者対象入試説明会 

入試個別相談 

私は小学校教諭になりたいという夢があり、中学生のと

きから志望大学を決めていました。国公立・難関私立大

学現役合格を掲げていた本校の特別進学クラスで学べ

ば、私が目指す大学に合格できると思い、本校を選びまし

た。そして、志望大学合格に向けて必死に勉強しようと決

めました。 

入学後は、日々の授業に真剣に取り組み、テストでも

手を抜くことはありませんでした。その結果、良い成績を

維持することができています。受験が近づいてきて、精神

的に不安定になって辛いとき、友人の存在は心の支えで

した。友人と励まし合ったり、高め合ったりしているので、

受験 

Ｆ．Ａ さん 

普通科３年  

千葉市立山王中 

 平成２６年度校内作文コンクールの結果
が発表になり、１１月４日に表彰式が執り

行われました。今年の最優秀賞は、普通

科１年 土岐 真帆路さん（栄町立栄中）の

『私の将来』に決まりました。 

 

受験は乗り切れそうです。 

受験までの残り数カ月、今までの努力を信じて最後まで全力をつくします。 

私は商業科で、中学校では習わなかった簿記をはじめ

様々な専門科目を学びました。専門科目を学ぶと、幅広

い分野の資格取得にチャレンジすることができ、将来の自

分のために大きく役立つことがわかりました。 

珠算部では、顧問の先生や先輩方に大変お世話にな

り、全国大会へ出場することが出来ました。他校の生徒と

大会や練習会で会うたびに、技術向上はもちろん、自分

自身を高めることが出来ました。 

私の成長は、家族はもちろん、本校の先生方そして友

人の支えがあったからこそであり、とても感謝しています。

大学に入学したら、本校で学んだ専門知識を活かし、より

レベルの高い資格取得を目標に頑張りたいと思いま

す。皆さんも自分にあった目標を作り、充実した高校

生活を送って下さい。 

Ｉ．Ｔ 君 

商業科３年  

船橋市立坪井中 

レベルの高い資格取得を目標に頑張りたいと思います。皆さんも自分にあった

目標を作り、充実した高校生活を送って下さい。 

 

 １０月２９日に、ＥＳＳ部で“Ｈａｌｌｏｗｅｅｎ Ｐａｒｔｙ”が行われ、

先生や部員だけでなく招待した人を含め約２０名がＰａｒｔｙに参加しました。

仮装やゲームをして楽しい時間を過ごすことができました。 

 皆さんも、ＥＳＳ部で英会話を通して皆と交流を深めてみませんか。 

 ［普通科３年 内田 麻里さん(千葉市立蘇我中)］ 

 


